

**Zukunft und konservativ – geht das denn? Klar!
Nur das funktioniert.**

Die Zukunft unseres Landes kann nicht auf einer illusionären Energiepolitik aufgebaut werden, die unsere Natur ebenso zerstört wie unsere Wirtschaft und Industrie. Unsere Zukunft kann auch nicht das grenzenlose Einwandererparadies sein, das „diejenigen, die schon länger hier leben“ mit immer höheren Steuern und Abgaben finanzieren müssen.

Eine konservative, zukunftsorientierte Politik bedeutet für die AfD: Baden-Württemberg als lebenswerte Heimat bewahren und die Freiheit, das Recht und die Sicherheit unserer Bürger schützen.

Wohlstand sichert man weder durch maßloses Gelddrucken und die Vergemeinschaftung von Schulden, noch durch sozialistische Umverteilung, sondern durch vernünftige Wirtschafts- und Finanzpolitik.

Eine soziale Marktwirtschaft im wirklichen Sinne Ludwig Erhards garantiert auch im Zeitalter von Digitalisierung und Industrie 4.0 sichere und anständig bezahlte Arbeitsplätze.

Zukunft – das sind vor allem unsere Kinder. Deren originäre Bedürfnisse und deren optimale Entwicklung liegen uns besonders am Herzen.

Deshalb bekennen wir uns zur traditionellen Familie und einem leistungsorientierten, wissensvermittelnden Bildungssystem ohne Gleichmacherei, Gender-Wahnsinn und Frühsexualisierung.

Tragen Sie dazu bei!

Sie entscheiden über die Zukunft
Ihres Landes von morgen!

**Liebe Bürger,
mein Name ist Achim Köhler.**

Ich wurde 1964 in Walldorf geboren und bin hier im Rhein-Neckar-Kreis aufgewachsen. Ich bin verheiratet, habe zwei Kinder und ein Enkelkind. Als Angestellter in einer Gemeindeverwaltung kenne ich die Sorgen und Probleme der Menschen in unserem Landkreis und den Kommunen aus erster Hand.

Ich bitte um Ihre Stimme, damit ich mich für Sie, sowie die Zukunft Deutschlands und unseres schönen Baden-Württembergs im Bundestag einsetzen kann.

- Geboren 1964 in Walldorf, aufgewachsen im Rhein-Neckar-Kreis
- Verheiratet, zwei Kinder, ein Enkelkind
- Nach der Ausbildung acht Jahre Militärdienst
- Seit 32 Jahren Angestellter einer Gemeindeverwaltung im Rhein-Neckar-Kreis
- Mitglied seit der Parteigründung 2013
- Langjähriges Vorstandsmitglied, Sprecher des Rhein-Neckar-Kreises und Bundesdelegierter
- Besondere Anliegen: Heimat bewahren, Wirtschaft stärken, Arbeitsplätze sichern, Gesundheitswesen und Pflegeberufe aufwerten



ACHIM KÖHLER

Wahlkreis Rhein-Neckar



ES IST ZEIT FÜR EINE NEUE KRAFT

Katastrophale Fehlentscheidungen einer abgehobenen politischen Klasse bedrohen die Zukunft unseres Landes. Die AfD ist die einzige wirkliche Opposition gegen eine den Bürgern als „alternativlos“ verkaufte Politik. Baden-Württemberg soll auch für unsere Kinder Heimat bleiben, wo wir in Frieden, Sicherheit und Wohlstand leben können.

WIR SIND ÜBERZEUGTE DEMOKRATEN

Auf ihre eigene Macht und finanzielles Wohlergehen fixierte Partei- und Berufspolitiker haben durch ihre verantwortungslose Politik die Krisen unseres Landes zu verantworten. Staatsanwälte erhalten Weisungen von Politikern. Richter werden von Politikern ausgewählt und befördert. Die AfD fordert die echte Unabhängigkeit der Justiz und eine Entpolitisierung der öffentlichen Verwaltung. Die Volkssouveränität wollen wir durch Volksabstimmungen nach Schweizer Vorbild garantieren.

EHE UND FAMILIE SCHÜTZEN

Die Werte unserer Gesellschaft werden seit Jahrzehnten systematisch ausgehöhlt und zerstört. Wir kämpfen für den Erhalt der Werte, die sich für die Mehrheit der Gesellschaft bewährt haben. Wir stehen folglich für die klassische Familie im Sinne des Grundgesetzes und lehnen die sogenannte „Ehe für Alle“ entschieden ab. Wir stärken die Familien und sichern so die Zukunft unserer Nation. Durch die Einführung von Familiensplitting wollen wir junge Eltern steuerlich entlasten.

DEUTSCHE LEITKULTUR UND BILDUNG

Die AfD bekennt sich zur deutschen Leitkultur, die sich im Wesentlichen aus dem Christentum, dem Humanismus, der Aufklärung und der Reformation speist. Multikulturalismus und importierte kulturelle Strömungen bedrohen unser Wertesystem und unsere Kultur. Insbesondere der Islam, der für Frauenfeindlichkeit, Körperstrafen und Intoleranz,

aber auch Polygamie und Dschihad steht, gehört nicht zu Deutschland.

FAIRER WETTBEWERB BEIM STROM

Günstige Strompreise sind für Privatverbraucher, für Gewerbetreibende und eine konkurrenzfähige Industrie von großer Bedeutung. Der mit der Energiewendepolitik produzierte „Ökostrom“ hatte 2015 einen Marktwert von 3,3 Mrd. Euro, kostete dank EEG die Verbraucher aber 27,5 Mrd. Euro. Damit findet eine Umverteilung von unten nach oben statt. Die Strompreise werden in Deutschland mit mehr Windenergie- und Solaranlagen weiter steigen.

WIRTSCHAFTS- UND SOZIALSYSTEME SCHÜTZEN

Unser Land steht vor großen sozialen Herausforderungen. Die Stabilisierung der Sozialsysteme erfordert bei einer schrumpfenden und alternden Bevölkerung besondere Anstrengungen. Die Sozialversicherungssysteme werden zusätzlich durch Leistungsempfänger belastet, die niemals in das System einbezahlt haben. Obendrein sind die Renten und die private Altersvorsorge durch die vermögensvernichtende Nullzinspolitik der Europäischen Zentralbank gefährdet. Unsere begrenzten Mittel wollen wir nicht für eine unverantwortliche Zuwanderungspolitik verwenden, sondern zur Sicherung unseres Renten-, Pflege und Gesundheitssystems.

BÜROKRATIE ABBAUEN, ABGABENLAST SENKEN

Der Mittelstand, Jobmotor und Rückgrat der deutschen Wirtschaft, wird durch Überreglementierung, hohe Steuer- und Abgabenlasten, aber auch durch eine fehlgesteuerte Bildungspolitik bedrängt. Wir fordern Bürokratieabbau, Abschaffung des Kammerzwangs und eine Reduzierung der Steuer- und Abgabenlast. Beispielsweise fordern wir die Abschaffung der Erbschaftssteuer, um einen reibungslosen Generationenübergang in Familienbetrieben zu ermöglichen.



Erfahren Sie mehr über mich:
achimköhler.de

KRANKENHÄUSER ERHALTEN

Der Erhalt kommunaler Krankenhäuser als Standortfaktor ist wichtiger Bestandteil der Kommunal- und Landespolitik. Wir setzen uns für den Erhalt und gegen eine Privatisierung der kommunalen Krankenhäuser sowie für eine bedarfsgerechte Finanzierung ein. Wir fordern außerdem lückenlose Tests in allen Krankenhäusern auf multiresistente Keime, um Komplikationen für die Patienten, hohe Folgekosten für die Krankenkassen und eine schnelle Genesung sicherzustellen.

GELTENDES RECHT KONSEQUENT UMSETZEN

Die AfD ist entschlossen, die Sicherheit in Deutschland wiederherzustellen. Die Altparteien haben durch die jahrelange Vernachlässigung von Polizei und Justiz sowie die unverantwortliche Politik der Grenzöffnung der inneren Sicherheit schweren Schaden zugefügt. Insbesondere die ungehinderte Zuwanderung radikaler Muslime hat zu einer katastrophalen Zunahme von Gewalt, Kriminalität und Terrorgefahr geführt.

